



Anhang zur Medienmitteilung vom 24. Juli 2020

Die Fallzahlen im Kanton Basel-Stadt vom 18. bis 24. Juli 2020:

Positive Fälle BS	Davon erholt	Davon in Isolation (=aktive Fälle)	Davon Verstorben	Kontaktpersonen in Quarantäne	Positive Tests total*
Fr, 24. Juli: 1034 (+ 1)	968 (+ 4)	15 (- 3) davon 3 (-) hospitalisiert	51 (-)	358 (+ 42)	1'545 (+ 1)
Do, 23. Juli: 1033 (-)	964 (-)	18 (- 1) davon 3 (- 1) hospitalisiert	51 (+ 1)	316 (- 32)	1'544 (+ 1)
Mi, 22. Juli: 1033 (+ 2)	964 (+ 1)	19 (+ 1) davon 4 (-) hospitalisiert	50 (-)	348 (+ 22)	1'543 (+ 1)
Di, 21. Juli: 1031 (+ 5)	963 (+ 5)	18 (-) davon 4 (- 1) hospitalisiert	50 (-)	326 (+ 48)	1'542 (+ 6)
Mo, 20. Juli: 1026 (+ 1)	958 (-)	18 (+ 1) davon 5 (+ 1) hospitalisiert	50 (-)	278 (- 1)	1'536 (+ 1)
So, 19. Juli: 1025 (+ 1)	958 (+ 2)	17 (- 1) davon 4 (-) hospitalisiert	50 (-)	279 (+ 29)	1'535 (+ 1)
Sa, 18. Juli: 1024 (+ 2)	956 (+ 7)	18 (- 5) davon 4 (-) hospitalisiert	50 (-)	250 (+ 14)	1'534 (+ 2)

Quelle:

Medizinische Dienste des Gesundheitsdepartementes Basel-Stadt

* Im Kanton Basel-Stadt werden nebst den Tests der Kantonsbewohnerinnen und -bewohner auch Tests von Verdachtsfällen aus anderen Schweizer Kantonen und dem grenznahen Ausland durchgeführt. Diese Totalzahl enthält entsprechend alle positiv ausgefallenen Tests in einer baselstädtischen Einrichtung.